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OPERATING INSTRUCTIONS:

INSTRUCTION SHEET & PACKAGING MUST BE RETAINED SINCE IT CONTAINS IMPORTANT 
INFORMATION.

Remember to take out all batteries from spider and transmitter after playing.
1. Do not mix old and new batteries.
2. Do not mix alkaline, standard (Carbon-Zinc), or rechargeable batteries.

BATTERY INSTALLATION
(FOR MAXIMUM PERFORMANCE, ONLY USE ALKALINE BATTERIES)

SPIDER
1. Make sure the ON/OFF switch of the spider is at the OFF position. (See Diagram 1)
2. Unscrew to open the battery cover. (See Diagram 1)
3. Insert batteries by matching (+) and (–) sign as indicated in the battery pack. (See Diagram 2)
4. Replace and screw the battery cover.

TRANSMITTER
1. Remove battery cover and install 2 x AAA batteries by matching (+) and (–) sign as indicated in the 
  battery compartment. (See Diagram 3).
2. Replace the battery cover.

HOW TO PLAY
START TO PLAY
1. Push the ON/OFF switch to the "ON" position of the spider. (See Diagram 4)

FORWARD RUNNING
2. Push the Driving Control Stick forward for forward running. (See Diagram 5)

REVERSE RUNNING 
3. Pull the Driving Control Stick backward, the spider will turn in reverse. (See Diagram 6)

STOP OPERATION
4. Release the Driving Control Stick to stop the spider.

PERFORMANCE TIPS:
- Don't drive in grass, sand or on carpet.
- Don't go through water.
- Use fresh alkaline batteries.
- Be sure to rest your spider for at least 30 minutes after every 15 minutes of operation.
- Make sure ON/OFF switch on your spider is OFF when not in use.
- Don't bend antenna.
- Electrical, CB interference, mobile phones, air conditioning, elevators and steel girders in building 
 will affect the operation of your spider. 
- Don't leave the spider or transmitter near sources of heat or under direct sunlight for long periods 
 of time.
- Remove the batteries from the spider and transmitter when not in use.

BATTERY CAUTIONS
1.  For maximum performance, use alkaline batteries.
2.  Do not mix old and new batteries.
3.  Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), or rechargeable batteries.
4.  Do not recharge non-rechargeable battery.
5.  Ensure batteries are inserted with the correct polarity.
6.  Remove batteries when toy is not in use.
7.  Remove exhausted batteries from toy and dispose of in accordance with the makers recommendation.
8.  Rechargeable batteries should only be charged under adult supervision.
9.  Remove rechargeable batteries from toy before charging.
10. The supply terminals are not to be short-circuited.
11. The antenna wires are not to be inserted into socket outlet.

NOT SUITABLE FOR CHILDREN UNDER 3 YEARS OF AGE, DUE TO SMALL PARTS.

MODE D'EMPLOI:

GARDER MANUAL DE INSTRUCTION ET L'EMBALLAGE POUR RÉFÉRENCES FUTURES CAR 
IL CONTIENT D'IMPORTANTES INFORMATIONS.

Ne pas oublier de retirer les piles de l'araignée et de la télécommande après usage.
1. Ne mélangez pas des anciennes et des nouvelles piles.
2. Ne mélangez pas les piles alcalines, standard (carbone-zinc) ou des piles rechargeables.

INSTALLATION DES PILES
(POUR LA MEILLEURE PRESTATION, UTILISZ DES PILE ALKALINE.)

ARAIGNÉE
1. S'assurer que le bouton ON/OFF de l’araignée est placé sur la position OFF (Figure 1).
2. Ouvrir le compartiment à piles avec un tournevis (Figure 1).
3. Insérer les piles en respectant la polarité (+) et (–) comme indiqué dans le compartiment à piles
 (Figure 2).
4. Remettre le couvercle du compartiment à piles et visser.

LÉMETTEUR
1. Oter le couvercle du compartiment à piles et insérer la piles 2 x AAA en respectant la polarité 
 (+) et (–) comme indiqué dans le compartiment à piles (Figure 3).
2. Remettez le couvercle.

COMMENT JOUER
DEMARRER
1. Placer le bouton ON/OFF de l'araignée sur la position ON (Figure 4).

CONDUIRE EN AVENT
2. Poussez le levier de commande en avant (Figure 5).

CONDUIRE EN ARRIERE
3. En tirant la manette de contrôle vers l'arrière, l'araignée repart dans le sens inverse (Figure 6).

FIN DE JEU
4. Relâcher la manette de contrôle pour arrêter l'araignée.

CONSEILS POUR UNE BONNE UTILISATION
- Veiller à ne pas introduire d'éléments étrangers comme de l'herbe, du sable ou des poils de tapis.
- Ne pas mouiller ou mettre le produit dans l'eau.
- Utiliser des piles alcalines neuves.
- Après chaque utilisation de 15 minutes, laisser reposer l'araignée pendant 30 minutes minimum.
- S'assurer que le bouton ON/OFF est sur OFF quand l'araignée n'est pas utilisée.
- Ne pliez pas l'antenne.
- Le fonctionnement peut être perturbé par les interférences avec les produits électroniques, les 
 émetteurs CB, les téléphones mobiles, les climatiseurs, les cages métalliques d'immeubles.
- Ne pas laisser l'araignée ni la radiocommande à proximité de sources de chaleur ou exposés au 
 soleil de façon prolongée.
- Retirer les piles de l'araignée et de la radiocommande en dehors des périodes d'utilisation.

PILES AVERTISSEMENT
1. Pour la meilleure prestation, utilisez des pile alkaline.
2. Ne mélanger jamais de nouvelle et des vieille piles.
3. Ne pas mélanger des piles alkaline, standard (carbon-zinc), ou piles rechargeables.
4. Ne jamais recharger des piles non-rechargeable.
5. Placez les piles en tenant compte de leur polarité.
6. Enlevez les piles quand le jouet n'est pas en emploi.
7. Enlevez les vieilles piles et faites les recycler.
8. Toujours recharger les piles sous supervision d'un adulte.
9. Enlevez les piles du jouet avent de recharger.
10. Ne pas court-circuiter le boîtier.
11. Ne jamais introduire l'antenne dans une prise de courant.

ATTENTION! NE CONVIENT PAS AUX ENFANTS DE MOINS DE 3 ANS. PETITS ÉLÉMENTS 
SUSCEPTIBLES D'ÊTRE INGÉRÉS. DANGER D¹ÉTOUFFEMENT

FCC NOTE:
THE ANTENNA PROVIDED IS A UNIQUE ANTENNA. BY INSTALLATION OF UNAUTHORIZED 
ANTENNA TO THIS EQUIPMENT. SUCH UNAUTHORIZED INSTALLATION COULD VOID THE 
USER’S AUTHORITY TO OPERATE THE EQUIPMENT. 

THE MANUFACTURER IS NOT RESPONSIBLE FOR ANY RADIO OR TV INTERFERENCE 
CAUSED BY UNAUTHORIZED MODIFICATIONS TO THIS EQUIPMENT. SUCH MODIFICATIONS 
COULD VOID THE USER’S AUTHORITY TO OPERATE THE EQUIPMENT.

ATTENTION PARENTS:
IT IS RECOMMENDED THAT THIS TOY AND ALL ACCESSORIES BE PERIODICALLY EXAMINED 
FOR POTENTIAL HAZARDS AND THAT ANY POTENTIALLY HAZARDOUS PARTS BE REPAIRED 
OR REPLACED. 

Battery/Batteries should be installed by adult only. The toy is not intended for children under 3 years 
old. Keep packing for reference since it contains important information. Exhausted batteries are to 
be removed from the toy.

WARNING:
NOT SUITABLE FOR CHILDREN UNDER THE AGE OF 36 MONTHS AS SMALL PART(S) AND 
ENTANGLEMENT/ STRANGULATION HAZARDS. PACKAGING MATERIALS ARE NOT TOYS. 
PLEASE REMOVE ALL PACKAGING AND PACKING TAGS/WIRES BEFORE GIVING THIS TOY 
TO YOUR CHILD. COLOUR, DESIGNS AND DECORATIONS MAY VARY FROM THOSE SHOWN 
IN THE PHOTOGRAPHS. HAIR ENTANGLEMENT MAY RESULT IF THE CHILD'S HEAD IS TOO 
CLOSE TO THE MOTORISED UNIT OF THIS TOY.

This device contains licence-exempt transmitter(s)/receiver(s) that comply with Innovation, Science and 
Economic Development Canada’s licence-exempt RSS(s).
Operation is subject to the following two conditions:
1. This device may not cause interference.
2. This device must accept any interference, including interference that may cause undesired 
 operation of the device.

FCC INFORMATION
Warning: Changes or modifications to this unit not expressly approved by the party responsible for 
compliance could void the user’s authority to operate the equipment. 
NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, 
pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection 
against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses, and can 
radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, 
may cause harmful interference to radio communications. 

However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this 
equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined 
by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or 
more of the following measures:
• Reorient or relocate the receiving antenna.
• Increase the separation between the equipment and receiver.
• Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
• Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

If you cannot eliminate the interference, the FCC requires that you stop using your equipment. 
Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could 
void the user’s authority to operate the equipment. This device complies with Part 15 of the 
FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: 
(1) this device may not cause harmful interference, and 
(2) this device must accept any interference received, including interference that may 
 cause undesired operation.

WARNING: CHOKING HAZARD - SMALL PARTS, NOT FOR CHILDREN 
UNDER 3 YEARS.

WARNING: 

CHOKING HAZARD-

Small parts, Not for chidren under 3 years

ATTENTION : 

POSSIBILITÉ D’ÉTOUFFEMENT-

Petites pièces, interdit aux enfants de moins de 3 ans
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REMARQUE FCC: 
L'ANTENNE FOURNIE EST UNE ANTENNE UNIQUE. L'INSTALLATION D'UNE ANTENNE NON 
AUTORISÉE SUR CET ÉQUIPEMENT POURRAIT ANNULER L'AUTORISATION DE L'UTILISATEUR 
À FAIRE FONCTIONNER L'ÉQUIPEMENT.

LE FABRICANT N'EST RESPONSABLE D'AUCUNE INTERFÉRENCE RADIO OU TÉLÉ 
OCCASIONNÉE PAR DES MODIFICATIONS NON AUTORISÉES SUR CET ÉQUIPEMENT. DE 
TELLES MODIFICATIONS POURRAIT ANNULER L'AUTORISATIONDE L'UTILISATEUR À FAIRE 
FONCTIONNER L'ÉQUIPEMENT.

ATTENTION PARENTS:
IL EST CONSEILLÉ DE PROCÉDER À LA VÉRIFICATION RÉGULIÈRE DES ACCESSOIRES 
ET DU JOUET POUR VÉRIFIER QU'AUCUN DANGER N'EXISTE ET QUE TOUTE PIÈCE 
PRÉSENTANT UN RISQUE SOIT RÉPARÉE OU REMPLACÉE

La/les pile(s) devront être installées uniquement par un adulte. Le jouet ne convient pas aux enfants de 
moins de 3 ans. Conservez l'emballage pour référence, car il contient des informations importantes. 
Les piles épuisées doivent être retirées du jouet.

MISE NE GARDE :
NE CONVIENT PAS AUX ENFANTS DE MOINS DE 36 MOIS EN RAISON DES PETITES PIÈCES 
QUI PRÉSENTENT UN RISQUE D'ÉTOUFFEMENT/ÉTRANGLEMENT. LES MATÉRIAUX 
D'EMBALLAGE NE SONT PAS DES JOUETS. VEUILLEZ RETIRER TOUT L'EMBALLAGE ET 
ÉTIQUETTE/FILS AVANT DE REMETTRE LE JOUET À VOTRE ENFANT. COULEUR, CONCEPTION 
ET DÉCORATIONS POURRONT VARIER AVEC CEUX INDIQUÉS SUR LES PHOTOS.
L'EMMÊLEMENT DES CHEVEUX PEUT SE PRODUIRE SI LA TÊTE DE L'ENFANT EST TROP 
PRÈS DU MOTEUR DU JOUET.

L’émetteur/récepteur exempt de licence contenu dans le présent appareil est conforme aux CNR 
d’Innovation, Sciences et Développement économique 
Canada applicables aux appareils radio exempts de licence.
L’exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes :
(1) L’appareil ne doit pas produire de brouillage;
(2) L’appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d’en
 compromettre le fonctionnement

LA FCC VEUT QUE VOUS SACHIEZ
Avertissement : Des modifications portées à cette unité sans l’approbation formelle de la partie 
responsable pour la conformité risque d’annuler le droit à l’utilisateur de faire fonctionner cet équipement.
NOTE : Cet équipement a été testé et respecte les limites des appareils numériques de classe B en 
vertu de la section 15 du règlement de la FCC. Ces limites sont conçues pour fournir une protection 
raisonnable contre des interférences néfastes dans un environnement résidentiel. Cet équipement 
génère, utilise et peut émettre de l’énergie de fréquence radio et, s’il n’est pas installé et utilisé selon 
les directives, il peut produire de l’interférence nuisible aux communications radio. 

Toutefois, il n’y a aucune garantie que cet appareil ne produira pas d’interférence dans une installation 
particulière. Si cet équipement produit de l’interférence nuisible à la réception d’ondes radio ou 
télévisuelles, laquelle peut être déterminée en mettant l’équipement sous et hors tension, il est suggéré 
que l’utilisateur essaie de corriger l’interférence en utilisant une ou plusieurs des mesures suivantes : 
• Réorienter ou déplacer l’antenne de réception.
• Accroître la distance entre l’équipement et le récepteur.
• Brancher l’équipement dans une prise murale d’un circuit différent de celui du récepteur.
• Consultez le distributeur ou un technicien radio/TV d’expérience si vous avez besoin d’aide.

Si vous ne parvenez pas à éliminer l'interférence, la FCC exige que vous cessiez l'utilisation de 
l'équipement. Les changements ou modifications non expressément approuvés par la partie 
responsable de la conformité pourraient annuler l'autorisation de l'utilisateur d'utiliser l'équipement. 
Ce dispositif est conforme à la section 15 des règlements FCC. Son fonctionnement est assujetti aux 
deux conditions suivantes:
(1) Ce dispositif ne peut causer aucune interférence nuisible et
(2) Ce dispositif doit accepter toute interférence reçue, y compris une interférence pouvant causer le 
 mauvais fonctionnement de l’appareil.

AVERTISSEMENT : RISQUE D’ÉTOUFFEMENT - PETITES PIÈCES. NE CONVIENT PAS AUX 
ENFANTS DE MOINS DE TROIS ANS.
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